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                                                                     VERBALE N° 8/2022

SEDUTA DEL 10 FEBBRAIO 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 10 (dieci) del mese di Febbraio, la Commissione 5 è convocata in 

seduta esterna presso il Golf Club Parco di Firenze, via dell’isolotto n.10, alle ore 10.30 con il seguente 

ordine dei lavori:

� Comunicazione del Presidente;

� Audizione del Presidente del Golf Club Parco di Firenze Dott. Giuliano Bagnoli e sopralluogo 

dell’impianto;

� Varie ed eventuali.

          
Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto

De Blasi, Alessandro Draghi, Stefano Di Puccio, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Francesco Pastorel-

li, Mirco Rufilli, Luca Santarelli e Alessandra Innocenti in sostituzione della Cons. Barbara Felleca.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MARIA FEDERICA GIULIANI MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.

E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

E’ presente inoltre il Consigliere Lorenzo Masi.

Il Presidente Giorgetti, prima di passare la parola al Presidente Bagnoli, introduce l’ordine dei lavori 

producendo un cappello sulle difficoltà che devono affrontare quasi tutte le discipline sportive e sul tanto 

atteso Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNRR), piano che verrà affrontato anche prossimamente in 

una seduta congiunta di tutte le commissioni prevista per venerdì 11 Febbraio quindi passa la parola al 
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Presidente del Golf Club Giuliano Bagnoli che, dopo aver salutato i presenti, inizia il proprio intervento con i

ringraziamenti alla Giunta Comunale per la delibera che approva la concessione di un area di proprietà 

comunale che permetterà al Golf Club di ampliarsi con altre tre buche che andranno ad aggiungersi alle nove

già esistenti, continua facendo una sintesi sulla storia dell’impianto dal 2000, anno di nascita, fino ad oggi e 

informando che, contrariamente a quanto si possa pensare, il Golf è lo sport più diffuso al mondo, per poi 

proseguire esponendo i progetti e le iniziative della società, sottolinea che la politica della società è sempre 

stata quella di cercare di di diffondere la pratica di questo sport cercando di tenere dei prezzi contenuti per le 

affiliazioni dei soci, sottolineando che la pratica di questa disciplina per i bambini sotto i dieci anni è 

completamente gratuita, cosa molto gradita ai commissari presenti che si complimentano per l’iniziativa.

Bagnoli sostiene come il golf sia forse uno degli sport più salutari e ambientalisti che esistono.

Prosegue esponendo le criticità dell’impianto che al momento sono presenti, dalla strada limitrofe 

continuamente transitata da mezzi pesanti per la presenza di una ditta edile alla difficoltà di arrivare ad una 

soluzione per le concessioni relative alla realizzazione delle tre buche già menzionate, fino alle difficoltà che 

devono affrontare le società sportive per il rincaro delle bollette e le collaborazioni all’interno delle società 

stesse.

Con l’aiuto di un rendering messo a disposizione dei Consiglieri espone i progetti futuri dell’area ricordando 

che l’area verde che ospita l’impianto è per la maggior parte di proprietà privata e solo una piccola parte di 

proprietà comunale con tutti i problemi che ne derivano specificando che nella parte privata esiste una 

colonica, oramai ridotta ad un rudere, che nel progetto in esposizione dovrebbe diventare la sede degli uffici 

e servizi della società ma che andrebbe riqualificata e riconsolidata con una cifra quantificata dai tecnici che 

si aggira sul milione di euro.

Inizia così il momento degli interventi dei Consiglieri con il contributo del Cons. De Blasi che, visto la 

propria formazione professionale, suggerisce alcune soluzioni per restaurare a prezzi calmierati la colonica 

previa richiesta e autorizzazioni agli uffici di competenza per poi ricordare ai presenti dell’interessamento 

dell’Amministrazione nel voler valorizzare il parco dell’isolotto con progetti importanti di ampliamento 

dell’area fino all’ipotesi di poter congiungere i due Parchi delle Cascine e Isolotto quindi chiede se in un 

eventuale prossimo ampliamento fosse stato considerato anche l’espansione del Golf Club.

Il Presidente Giorgetti chiede alcune informazioni relative agli iscritti, ai soci e quali siano le fasce d’età che 

più interessano la pratica del golf.

Il Cons. Draghi si complimenta per la struttura e l’impianto in oggetto visto la conoscenza dei campi da golf 

anche oltreoceano sottolineando che la pratica di questo sport è considerata elitaria in Italia ma che 

contrariamente in America è uno sport molto popolare, prosegue dicendosi un amante di questa pratica 

sportiva quindi conclude con alcune informazioni su di una Delibera approvata dalla Giunta Comunale lo 

scorso anno in merito al rischio idraulico per quegli impianti situati sulle sponde del fiume Arno.

Il Cons. Masi prende la parola informando di conoscere molto bene la struttura quindi riconosce 

l’importanza per il territorio di un impianto come questo ricordando che una realtà come questa funge anche 

da deterrente sia contro il degrado urbano che contro la microcriminalità che in una zona periferica come 

questa potrebbe essere reale concludendo ricordando l’importanza di effettuare queste sedute esterne da parte

delle Commissioni tenuto conto dell’importanza che ricoprono i Consiglieri Comunali e quanta importanza 

ricoprono all’interno dell’Amministrazione Comunale.
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La Cons Bundu quanti e quali siano gli ordini professionali ed associativi che hanno una convenzione 

economica per l’uso della struttura del Golf Club.

Il Presidente Bagnoli ringrazia per la qualità degli interventi quindi risponde a questa tranche di domande in 

modo esaustivo e completo fornendo, quando necessario, alcune informazioni ad integrazione delle risposte.

L’ultimo intervento, prima di effettuare il sopralluogo dell’impianto, è del Presidente Giorgetti che sottolinea

l’importanza dei contributi dei Consiglieri oggi presenti dicendosi orgoglioso dell’interessamento trasversale 

sempre dimostrato dai Commissari per gli argomenti trattati dalla Quinta Commissione quindi conclude con 

alcune considerazioni in merito. 

La seduta continua con la visita all’impianto sportivo al termine della quale il Presidente Giorgetti ringrazia i

presenti e il dott. Bagnoli per l’ospitalità e dichiara la riunione conclusa alle ore 12.00.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MARIA FEDERICA GIULIANI MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del …...................

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


